

2017. 5. 1 発行



クローバーだより



クローバーでの生活がスタートして、一か月が経ちました。1年生は、新しい事だらけの毎日で、学校での出来事を友達と話し合いながら会話を楽しむ様子が見られます。又、上級生は1年生にクローバーでの過ごし方やルール等を優しく教えてくれている姿が見られます。

4月のたけのこ掘りでは、不作と聞いていたのですが、着いてみると、子供達からは「たけのこ、あったよ!」「はやく、ほろ!」といった声が色んなところから聞かれました。1年生と上級生、皆で協力しながらたけのこを掘っていて気づけば、袋一杯にたけのこが取れて子ども達は大喜びでした。途中、雨が降って来て外でお弁当を食べる事が出来ませんでした。子ども達はお弁当を見せ合って「おにぎりに、かおついでる!」「ゼリー、はいってる」と大盛り上がりでした。

学童でのあそびでは、段ボールを使って製作をし、完成した剣や仮面をつけてあそぶ事が流行っています。引き続き、子ども達と共に楽しみながら学童での生活を送っていきたいと思います。



☆連絡☆

- ・1年生の学童への登園は、引き続き担任が小学校まで迎えに行きます。お子様の様子に合わせて学校へのお迎えの終了を検討しますので、ご協力をお願い致します。
- ・夏が近づくにつれ日差しが強くなり、気温も高くなってきております。日中に園外へ出掛けることも多いので、帽子を持参いただき土曜日は水筒をご持参ください。(名前の記入をお願いします)



「お出掛けのお知らせ」

- ・5月13日(土)
- ※ 場所は未定となっております。詳細につきましては後日プリントを配布致しますので、ご確認ください。

